
ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
И КАЧЕСТВО

Сегодня в нашей газете публикуется отчет с оче
редного пленума райкома КПСС, на котором обсуж
дены задачи коммунистов, всех тружеников района 
в свете проекта ЦК КПСС к XXV съезду партии 
«Основные направления развития народного хозяй
ства СССР на 1976—1980 годы». На пленуме боль
шое внимание было уделено повышению эффектив
ности и< качества производственных показателей, 
всей нашей работы.

Как много могут сделать партийные организации 
для воспитания чувства хозяина производства, от
ветственности за порученное дело, показывает, на
пример, опыт коммунистов швейной фабрики. За го
ды девятой пятилетки это предприятие полностью 
обновило машинный парк, производительность тру
да здесь возросла на 63 процента, а задание пяти
летки выполнено еще в августе прошлого года. 
Внедряется комплексная система управления каче
ством, создан отдел управления качеством, 
дена переаттестация контролеров ОТК, всех 
яерно-технических работников и .служащих.

/ Разработаны должностные инструкции с 
участия каждого в управлении качеством, 
цехах внедрены гарантийные талоны, где 
исполнитель расписывается за выполненную
Повышена роль межоперационных контролеров, под
работаны условия премирования за отличное каче
ство. На фабрике регулярно проводится «День ка
чества». Повышена роль общественных бюро по ка
честву. В результате проводимых мероприятий по 

1 улучшению качества, сортность за 1975 год соста
вила 99,4 процента при плане 98,5. Возврат изделий 
иа переделку снижен на 2 процента. Экономия от 
повышения сортности за год составила 3,8 тысячи 
рублей. На протяжении четырех лет фабрика не 
имеет претензий от покупателей.

прове- 
инже-

учетом 
Во всех 
каждый 
работу.

К сожалению, таких примеров в районе пока еще 
। мало. Тому же объединению «Сельхозтехника» кол- 
! хозами и совхозами предъявляются десятки и даже 
; сотни рекламаций в год. Огромные потери несут 
;■ хозяйства из-за того, что сдают молоко ниже базис

ных норм, а шерсть — сорно-дефектной категории. 
Повсеместно в хозяйствах внедряется хозрасчет, 
лимитно-чековая система контроля, аккордно-преми
альная оплата труда, но по-разному. Формально это ; 
делают в колхозах «Казьминский» и «Полярная ! 

, звезда», в колхозе имени Ленина и совхозах, кроме 1 
совхоза «Восход», эта работа еще не начиналась, ! 
хотя финансовое состояние, хроническая убыточ- ; 
ность хозяйств настоятельно требуют улучшения ; 
всей системы экономической работы. Много недос- ; 
татков в работе предприятий бытового обслужцва- < 
ния, что порождает большое число жалоб населе- ! 
ния, особенно на качество индивидуального пошива 
одежды, ремонта сложной бытовой техники, химчи
стки и т. д. Серьезные недостатки имеют место в 
развитии социалистического соревнования: не уделя- 
ется необходимого внимания гласности, внедрению 
передового опыта, совершенствованию форм мо- ! 
рального и материального стимулирования.

Нынешняя пятилетка явится пятилеткой качества, ; 
повышения экономической эффективности всех от- ’ 
раслей народного хозяйства. Партийные комитеты ! 
колхозов й совхозов обязаны строить всю свою ра
боту в этом направлении, довести до сознания каж
дого труженика, руководителя, специалиста цель и 
задачи экономической политики партии на совре- ; 
менном этапе. Необходимо усилить поиск наиболее ] 
эффективных путей повышения, способных дать 
максимальный выигрыш и во времени и в затратах 
ресурсов.

Сегодня каждому предстоит определить свое мес
то в общем рабочем строю, продумать свой вклад в 
пятилетку. Долг партийных, советских, профсоюз
ных и комсомольских организаций — всемерно под
держивать и распространять ценные начинания, 
ставящие целью повысить качество продукции и 
эффективность производства.

Пятилетку 
в 4,5 года

XXV съезду КПСС— 
достойную 

встречу
Передовой слесарь КПП А. ПОПОВ.

ГОДОВОИ-ДОСРОЧНО
Социалистические обязательства коллектива 

Октябрьскою ремонтною завода
Весь советский народ 

с большим удовлетворе
нием вступил в деся
тую пятилетку — пяти
летку эффективности и 
качества. Идя навстре
чу XXV съезду КПСС 
и подсчитав свои воз
можности и резервы, ра
бочие, инженерно-техни
ческие работники и 
служащие Октябрьского 
ремонтного завода при
няли на себя социалис
тические 
на 1976

обязательства 
год:

план по 
товарной

реа- 
про- 
дос-

годовой 
лизаций 
дукции выполнить 
рочно, к 25 декабря 
1976 года, сверх годо
вого плана реализовать» 
товарной продукции на 
20 тысяч рублей;

план января и фев
раля выполнить к от
крытию XXV съезда 
КПСС;

отремонтировать трак
торных двигателей 2512 
штук, дать сверх плана

12 двигателей, отремон
тировать сверх плана ва
лов ведущих на трактор 
«К-700» — 20 штук, ко
робок перемены передач 
«К-700» — 10 штук;

в целях более полного 
удовлетверения в запас
ных частях и снижения 
себестоимости выпускае
мой продукции восста
новить запчастей на 
сумму 700 тысяч рублей, 
или на 100 тысяч рублей 
больше плана;

за счет совершенство
вания технологического 
процесса, применения 
прогрессивных методов 
труда, совмещения про
фессий, сокращения по
терь рабочего времени 
повысить производитель
ность труда против 
плана на 0,5 процента;

за счет внутренних • 
резервов снизить себес
тоимость продукции на’ 
15 тысяч рублей, от 
внедрения новой техни
ки и передовой техноло-

гии производства, изоб
ретений и рационализа
торских предлюжений 
получить в текущем го
ду экономический. эф
фект в сумме 49 тысяч 
рублей;

за счет проведения 
комплекса организацион
но-технических меропри
ятий, рационального и 
бережного расхода ма
териалов, запасных час
тей, электроэнергии и 
пара, обеспечить в 1976 
году экономию сырья и 
материалов на сумму — 
14,4 тысячи рублей, в 
том числ1е электроэнер
гии — 2000 киловатт- 
часов на ^сумму « 0,2
тысячи рублей, материа
лов на сумму - 2 ты
сячи рублей, запасных 
частей на сумму 12 ты
сяч рублей;

снизить количество 
принятых рекламаций 
на выпущенную продук
ции» на 0,7 процента по 
сравнению с 1975 годом, 
подготовить за год 40

рабочих специалистов по 
ремонту узлов к тракто
ру «К-700».

Развернуть индивиду
альное и цеховые соцсо
ревнования и придать 
ему широкую гласность.

Оказывать всемерную 
помощь в проведении 
сельскохозяйстве н н ы х 
работ подшефному кол
хозу «Красная звезда».

Постоянно поддержи
вать образцовую трудо
вую дисциплину, не- 
допускать случаев нару
шения общественного 
порядка, повседневно 
поддерживать чистоту и 
порядок на рабочих 
местах и территории.

Вызываем на социали
стическое соревнование 
коллектив Южного ре
монтного завода.

Обязательства обсуж
дены и приняты на 
общем собрании рабо
чих, инженерно-техниче
ских работников и слу
жащих 8 января 1976 
года.

Новые рубежи шепелевцев
Социалистические обязательства коллектива 
второй брцгады совхоза «Междуреченский»

С хорошими результа
тами завершили девятую 
пятилетку труженики 
совхоза «Междуреченс- 
кий». За это время про
изведено 23815 тонн зер
на, 39889 тонн овощей, 
862 тонны мяса и 8158 
тонн молока. По всем 
этим показателям планы 
перевыполнены.

ривалось планом. Сред
няя урожайность овощей 
составила 248, на 64 
центнера с гектара вы
ше, 
Себестоимость 
овощей 
лей 30 
рубля 
Чистая 
пять лет составила 
тысячу

чем планировалось, 
центнера 

составила 7 руб- 
копеек, на 2,6 

ниже плановой, 
прибыль

Весомый вклад в фонд 
пятилетки внес 
тив второй 
План продажи 
был выполнен 
года и восемь 
А всего за 
вместо 
8300 тонн овощей, 
сумму 1500 тысяч, это 
на 288 тысяч рублей 
больше, чем предусмат-

коллек- 
бригады.

овощей 
за три 
месяцев,

пять лет, 
6405 продано 

иа

С большим трудовым подъемом начал 
первый год десятой пятилетки коллек
тив комбината производственных пред
приятий. Производственные задания 
выполняются всеми бригадами. Рабо
чие формовочного, цеха за первую по
ловину января изготовили 3240 куби
ческих метров железобетонных изделий 
вместо 2950 по плану»

рублей.

за
321

получения устой- 
урожая исполь- 
знание биоло- 

особенностей 
культуры, от-

Для 
чивого 
зуют 
гических 
каждой
зывчивость их на высо
кие дозы органических 
и минеральных удобре
ний, частые междуряд
ные рыхления, увеличе
ние густоты стояния,

борьбу е сельхозвреди- 
телями и 
Настойчиво 
науку и
опыт. Пересмотрена сис
тема подготовки и обра
ботки почвы, внесение 
удобрений. Внедряют 
новые селекционные сор
та, закладывают опыт
ные делянки по изуче
нию сроков посева гус
тоты стояния, способов 
посева и посадки овощ
ных культур.

болезнями. 
внедряют 

передовой

Большое значение здесь 
придают обучению. Ово
щеводы глубоко изучили 
проект ЦК КПСС к 
XXV съезду партии и, 
подсчитав свои возмож
ности, решили: плйны

десятой 
полнить 
месяцев 
ранее взятое обязатель
ство—-к открытию XXV 
съезда КПСС вырастить 
ранние овощи. Для 
этого произвели по
садку огурцов в тепли
цах под двумя пленками 
с изоляционным слоем 
10—15 сантиметров, на 
соломенных тюках в 
восьми теплицах. Расте
ния чувствуют себя хо
рошо, друЖно развива
ются, уже появились 
цветки. Есть уверен
ность, к концу десятой 
пятилетки бригада (даст 
300—350 центнеров ^ово
щей с одного гектара и 
высокого качества.

пятилетки ви
за 3 года и 8 
и подтвердили

программу они опережают на полторы 
смены. Коллектив арматурного 
взял обязательство к XXV съезду КПСС 
сэкономить арматурной стали 
электродов 30- килограммов и энергии 
с таким расчетом, чтобы в день откры
тия партийного съезда работать на сэко
номленных материалах и энергии. 

Наша комсомольско-молодежная бри- 
Полумасячнуюгада обязалась план первых двух меся.

цеха

тонн,

цев выполнить к 20 февраля, и сейчас 
мы уже идем с опережением на 4 дня. 
Обсуждая проект ЦК КПСС к XXV 
съезду партии на собрании членов бри
гады, мы решила задания десятой пяти
летки выполнить за четыре с половиной 
года.

А. ПОПОВ, 
слесарь КПП. 

НА СНИМКЕ вверху: А. ПОПОВ, у



На уровень требований десятой пятилетки
С второю пленума районною комитета КПСС

Как уже собщалосъ. 16 января состоялся II пленум -райкома КПСС. С док
ладом «Проект ЦК КПСС «Основные направления развития народного хозяй
ства СССР на 1976 — 1980 годы» и задачи районной партийной организации» 
выступил первый секретарь райкома КПСС О. Б. Томашевский.

Ниже публикуется отчет о работе пленума.

Из доклада первого секретаря 
райкома КПСС 0. Б. Томашевского

Анализируя результаты работы про
мышленных предприятий района в ис
текшем пятилетии, сказал докладчик, 
мы можем сказать, что эта отрасль на
родного хозяйства развивалась успешно. 
Все промышленные предприятия выпо
лнили пятилетние планы по производ
ству и реализации продукции. За годы 
девятой пятилетки произведено вало
вой продукции на 170 миллионов руб
лей, что на 74,7 миллиона рублей или 
на 78 процентов больше, чем в восьмой 
пятилетке. Сверх плана произведено и 
реализовано продукции на 9 миллионов 
рублей. Определенных успехов добились 
транспортники района. Среднегодовой 
объем перевозки грузов за пятилетие в 
сравнении с восьмой пятилеткой увели
чился в 3,7 раза, сверх плана перевезе
но 255 тысяч тонн народнохозяйствен
ных грузов.

Справились в основном с заданием 
пятилетки и строители района. Пятиле
тний план строительно-монтажных ра
бот. как по генподряду, так и собствен
ными силами выполнен, сверх плана 
произведено работ на 1,2 миллиона ру
блей. За прошедшие годы в народное 
хозяйство района за счет всех, источни
ков финансирования вложено более 66 
миллионов рублей, в том числе на про
изводственное строительство 52 милли
она рублей, что больше, чем в восьмой 
пятилетке, на 41 процент. В девятой пя
тилетке развивались торговля, медици
нское и бытовое обслуживание, народ
ное образование и культура.

Ключевой проблемой развития сель
скохозяйственного производства, как и 
прежде, является зерно. За годы девя
той пятилетки среднегодовое производ
ство зерна, в сравнении с предыдущей 
пятилеткой, увеличилось на 6,1 процен
та и составило 129,5 тысячи тонн. Од
нако урожайность зерновых возросла 
всего на 0,4 центнера с одного гектара. 
Значительно увеличились производство 
и заготовка овощей. Если за 1966 —- 
1970 годы среднегодовые закупки их 
составили 12420, тонн, то в завершивше
мся пятилетии они доведены до 17598 
тонн, то есть возросли на 41,7 процента.

В 1975 году хозяйства района народ
нохозяйственный план по производству 
и продаже молока государству выпол
няли на 102 процента. Продуктивность 
коров увеличилась с 2233 килограммов 
в 1971 году до 2418 килограммов в 1975 
году.

Дальнейшее развитие в прошедшем 
пятилетии получило птицеводство, в ре
зультате чего производство яиц увели-- 
чилось на 45 процентов. Значительно ук
репилась материально-техническая база 
колхозов и совхозов, возросли их осно
вные фонды. Поставки минеральных 
удобрений увеличились с 15371 тонны 
в 1971 году до 20703 тонн в 1975. Лу
чше стали использоваться органические 
удобрения.

Как указано в проекте ЦК КПСС об 
основных направлениях развития наро
дного хозяйства страны, основная за
дача сельского хозяйства состоит в том, 
чтобы обеспечить дальнейший рост и 
большую устойчивость сельскохозяйст
венного производства, всемерное повы
шение эффективности полеводства и 
животноводства. Предстоит увеличить 
среднегодовой объем производства про
дукции сельского хозяйства по сравне
нию с предыдущим пятилетием на 14— 
17 процентов, поднять уровень произво
дительности труда в колхозах и совхо
зах на 27 — 30 процентов.

С целью повышения урожайности 
всех сельскохозяйственных культур до 
планируемых рубеже?! необходимо в ка
ждом хозяйстве, каждой бригаде и зве
не развернуть настоящую борьбу за осу
ществление всего комплекса мероприя
тий по повышению культуры земледе
лия. Эту работу в первую очередь дол
жны возглавить партийные комитеты, 
партийные организации бригад и отде
лений, все коммунисты. Рациональные 
севообороты должны стать главным 
звеном в этой работе. Ни в. коем случае 
не ослаблять внимания к противоэро
зийным мероприятиям. Особое внима
ние руководители и специалисты долж
ны обратить на семеноводство озимых 
и яровых культур; Многое предстоит 

сделать по дальнейшему повышению 
эффективности использования минера
льных и органических удобрений.

Необходимо осуществить меры по со
зданию прочно^ кормовой базы для об
щественного животноводства. Добиться 
того, чтобы каждый килограмм кормов 
доходил до животных только в приго
товленном виде,- в связи с чем строите
льство кормоцехов должно опережать 
темпы строительства комплексов и жи
вотноводческих ферм, усилить борьбу 
за сохранность поголовья всех видов 
скота и птицы, повышение товарности 
мяса, молока и других продуктов жи
вотноводства, их качества. В этом году 
будет продолжена работа по специали
зации и концентрации отраслей живот
новодства и птицеводства.

В начавшейся пятилетке предстоит 
осуществить перевод овцеводства на 
новую, промышленную технологию. По
строить 4 комплекса для молодняка и 
овцематок, создать на закубанских зем
лях колхозов хозяйство для выращива
ния племенного молодняка и нагула 
выбракованного овцепоголовья колхо
зов и части совхозов. Нагул и откорм 
крупного рогатого скота организовать 
в специализированных хозяйствах та
ким образом, чтобы обеспечить сдачу 
его весом не менее 350—400, а овец — 
40 килограммов.

Одна из главных задач — повышение 
эффективности капитальных вложений, 
сокращение сроков строительства но
вых объектов, более рациональное ис
пользование основных фондов. В насто
ящее время в колхозах и совхозах они 
составляют 100 миллионов рублей, но 
использование этих фондов ухудшилось. 
К сожалению, овцекомплексы в колхо
зе имени Балахонова и совхозе «Не
винномысский», молочный комп

лекс колхоза «Казьминский» 
не дают желаемых ре
зультатов, окупаемость их очень низкая. 
В области капитального строительства 
следует настойчиво и эффективнее вес
ти борьбу с распылением капитальных 
вложений и материальных ресурсов по 
многочисленным объектам. Ежегодно 
на первое января в колхозах района 
значится от 3 до 4 миллионов рублей 
незавершенного строительства. Основ
ной подрядной организацией по строи
тельству в колхозах является Кочу
беевская МПМК, которая план строи
тельных работ в прошлом году выпол
нила на 93,5 процента, не выполнены 
планы по строительству в колхозах 
«Заветы Ильича», имени Чапаева, «По
лярная звезда», имени Балахонова. 
Крайне неудовлетворительно работали 
ДСУ-1, ПМК-1, ПМК'5 системы «Край-

‘ колхозстроя». По-прежнему допускает
ся еще неплановое строительство в та
ких хозяйствах, как колхозы имени Ле
нина, «Красная звезда», «Полярная 
звезда», совхозы «Кочубеевский», «Вос
ход». Медленными темпами ведет стро
ительство коровника на 200 голов в 
совхозе «Беломечетский» ПМК-281.

Большое внимание в докладе было 
уделено повышению качества продук
ции. Хорошо эта работа поставлена на 
швейной фабрике, но, к сожалению, та
ких примеров в. районе пока еще мало. 
А вот объединению «Сельхозтехника» 
хозяйствами района было предъявлено 
■42 рекламации по поводу некачествен
ного ремонта техники, кроме того, 226 
рекламаций получил обменный пункт 
объединения. Низкое качество, погоня 
за объемами отмечены в работе Лево
бережного отделения «Сельхозтехника». 
Ни одного объекта строители не сдают 
без недоделок и серьезных замечаний по « 
качеству работы. Особое значение каче
ство приобретает в сфе$е об
служивания населения. Следует устра
нять недостатки в работе медицинских 
учреждений и в области народного об
разования.

Остро стоит вопрос о повышении ка
чества продукции в сельском хозяйстве. 
Из-за низкого качества сдаваемого мо
лока за пять лет потеряно на зачете 8 
тысяч тонн, 1671,5 тысячи рублей поте
ряли хозяйства за прошедшую пятилет
ку от сдачи шерсти сорно-дефектной 
категори^. Если бы в девятой пятилет
ке все поголовье животных сдавалось 
•хотя бы средней упитанности, колхозы 
и совхозы дополнительно получили 
1710,6 тысячи рублей. А в совокупности 
потери от низкого качества равны 4861,8 
тысячи рублей — это как раз.половина 
того, 'что должны колхозы государству 
по краткосрочным ссудам.

Включившись в социалистическое со
ревнование за достойную встречу XXV 
съезда КПСС, сказал в заключение до
кладчик, трудящиеся района взяли па 
себя повышенные обязательства по вы
полнению задач первого года пятилетки 
Партия неуклонно ведет нас верной до
рогой, ленинским курсом. И с каждым 
шагом вперед все более крепнет и рас
тет творческая мощь многомиллионной 
семьи тружеников нашего социалисти
ческого общества, их сплоченность вок
руг Коммунистической партии, ее ленин
ского Центрального Комитета.

Разрешите заверить краевой комитет 
партии, что партийная организация, 
трудящиеся района приложат все уси
лия для успешного выполнения планов 
первого года десятой пятилетки я ввей 
пятилетки в целом.

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ
Слово предоставляется секретарю 

парткома колхоза имени Балахонова 
В. С. Гонтарь.

— Труженики колхоза имени Балахо
нова, — сказала она, — как и весь со
ветский народ, идут навстречу XXV 
съезду КПСС тесно сплоченные вокруг 
ленинской партии, с новыми успехами в 
развитии экономики колхоза, живут под 
глубоким впечатлением решений дека
брьского (1975 г.) Пленума ЦК КПСС, 
единодушно одобряют и поддерживают 
проект ЦК КПСС К XXV съезду пар
тии.

•Далее товарищ Гонтарь рассказала О 
том, что предпринимается в хозяйстве 
для повышения урожайности зерновых 
и кормовых культур, развития социали
стического соревнования. Многое пред
стоит сделать по укреплению государст
венной плановой дисциплины и личной 
ответственности кадров за порученное 
дело, ф

— Обсуждая проект ЦК КПСС, — 
сказал в своем выступлении мастер-на
ладчик совхоза «Восход» О. Н. Дубков, 
— коммунисты третьего отделения выс
казали ряд критических замечаний, ко
торые касаются низкой урожайности на 
поливных участках, неэффективного 
использования техники, нарушения 
трудовой дисциплины. Так же нас вол
нует и тот факт, что себестоимость 
продукции очень велика.

В течение прошедшей пятилетки швей
ная фабрика не получила ни одной 

рекламации по качеству, тем не менее, 
и в десятой пятилетке перед предприя
тием стоят большие задачи по повыше
нию качества и эффективности произ
водства. Этому посвятила свое выступ
ление директор швейной фабрики В. М. 
Гречкина.

— Мы прекрасно понимаем, ека. 
зал в своем выступлении слесарь ком
бината производственных предприятий 
А. И. Попов, — что десятая пятилетка 
должна быть пятилеткой качества. Нс 
если мы сейчас можем гарантировать 
прочность бетона, то товарный вид про
дукции оставляет желать лучшего. Бы
вают случаи выпуска недоброкачест
венной продукции и в нашем арматур
ном цехе. Над этим и работают цехо
вая партийная организация, цеховой 
комитет профсоюза, созданы обществен
ные бюро по контролю за качеством 
выпускаемой продукции.

О решении вопросов создания проч
ной кормовой базы, увеличения произ
водства зерна, использования минераль
ных и органических удобрений, повы
шения эффективности производства н 
качества всей работы рассказал в своем 
выступлении директор совхоза '«Кочу
беевский» Л, А. Еленецкий.'

— В этом году, — сказала бригадир 
птицефабрики «Невинномысская» Е. В. 
Онищенко, — мы должны < произвести 
17,6 миллиона яиц, а продать государ
ству 16 миллионов. Парторганизация 
наметала ряд мероприятий для успеш

ного выполнения поставленных задач. 
Будут укреплены кадрами отстающие 
участки производства, повышена квали
фикация рабочих* цеха птицеводства.

Начальник Кбчубеевской МПМК И. Т. 
Шамин рассказал в своем выступлении 
об итогах, достигнутых коллективом в- 
девятой пятилетке, о задачах, стоящих 
перед строителями в первом году де
сятой пятилетки.

—- Партийная организация * колхоза 
имени Октябрьской революции, —- ска
зал секретарь парткома И. Е. Литвинов. 
— широко использует проект ЦК КПСС 
к XXV съезду партии в воспитательной 
работе среди" тружеников колхоза. Ак
тивно включились' в эту работу все це
ховые парторганизации, пропагандисты, 
политинформаторы, лекторы колхоза. 
В докладах, беседах труженикам хо
зяйства в доступной форме доводятся 
положения документа партии. Коллек
тив колхоза активно включился в сорев
нование по. достойной встрече XXV 
съезда КПСС.

О том, как сттоят свою работу пар
тийная группа Дома быта, рассказала 

’в своем выступлении бригадир райбыт- 
комбината К. М. Рыбалкина.

В системе заготовок сельскохозяйст
венной продукции большая роль прина
длежит государственной инспекции по 
качеству и закупкам. Этому посвятил 
свое выступление госинспектор С. Н. 
Лагутин.

— Наш коллектив, — «казал началь

ник Невинибмвгбекой яаТббязы X. Ж. 
Балацкий, — широко развернул социа
листическое соревнование, досрочно вы
полнил план девятой пятилетки по ос
новным технико-экономическим показа
телям. Успехи достигнуты за счет уве
личения продолжительности работы па
рка на линии, внедрения в производст
во прогрессивной технологии, увеличе
ния коэффициента использования пар
ка, организации бригадного метода ра
боты водителей. Далее товарищ Балай- 
кий рассказал о том, что делается для 
повышения качества работы автобазы.

Начальник районного управления се
льского хозяйства и. В. Ворошилов 
остановился в своем выступлении на 
обеспеченности колхозов и совхозов ка
драми всех звеньев и путях решения 
этого важного вопроса в сельскохозяй
ственном производстве.

В принятом постановлении участники 
пленума горячо одобрили проект • ЦК 
КПСС «Основные направления развития 
народного хозяйства СССР на 1976 — 
1980 годы» и наметили меры по выпоя* 
нению задач, намеченных партией ни 
десятую пятилетку.

Участники пленума заслушали также 
информацию о работе бюро райкома 
КПСС между I и II пленумами РК 
КПСС, с которой выступил заведующий 
отделом организационно-партийной ра
боты райкома партии Н. Г. Фоменко.

На этом II пленум райкома КПСС 
закончил,свою работу. '
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бйлу гектара

Трудовая вахта, 
земледельцев .

ВСТАВ на предсъездовскую вахту по 
достойной встрече XXV съезда 

КПСС, труженики колхозов и совхозов 
готовят прочную основу высокому уро
жаю. первого года десятой пятилетий. 
Полеводы района ставят перед собой 
задачу:, произвести в 1976 году всего 
зерна — 157 тысяч тонн, довести посев 
зерновых и зернобобовых до 68 тысяч 
гектаров, получить урожайность с 
каждого гектара зерновых не менее 24 
центнеров.

Возможность 
урожаев может стать реальной дейст
вительностью 
основного правила научного земледелия, 
непременного осуществления мер по по
вышению плодородия почвы и примене
ния таких технологий, при которых про
изводительная сила земли не только не 
убывала, а, наоборот, постоянно росла.

Это требование проходит красной 
нитью через весь раздел «Развитие 
сельского хозяйства» проекта ЦК 
КПСС к XXV съезду партии «Основ
ные направления развития народного 
хозяйства СССР на 1976—1980 годы».

Земледельцы района в настоящее 
время прилагают свои усилия для повы
шения плодородия почвы. С этой 
целью с осени под зерновые культуры 
внесено 3030 тонн минеральных удоб
рений на площади 28400 гектаров, в том 
числе, под основную обработку — 1470 
тонн на площади 6200 гектаров, в ряд
ки при посеве озимых 1560 тонн на пло
щади 22200 гектаров, в порядке под
кормки озимых до первого января 
1976 года внесено 750 тонн на площади 
7000 гектаров.

Уже в новом году планируется внес
ти минеральных удобрений под озимые 
— 5500 тонн на площади 50 тысяч гек
таров, в том числе прикорневым спо
собом на 25 тысячах гектаров.

Под озимые зерновые культуры внесено 
органических удобрений 51400 тонн на 
площади 1200 гектаров, 301 гектар озимых 
зерновых культур посеяно на орошаемых 
землях.

Под яровые культуры поднято 40 
тысяч гектгфов зяби, в том числе глу

получения высоких

лишь при соблюдении

бокой под сахарную свеклу на 
гектарах. Внесено минеральных удоб
рений под сахарную свеклу 9901 тонна 
на площади 6300 гектаров, или по 15,7 
центнера стандартных туков 
гектар.

С декабря в колхозах и 
района усиленными темпами
вывозка органических удобрений 
урожай 1976 года. По состоянию на 10 
января уже вывезено 92187 тонн. Хоро
шо организована вывозка органических 
удобрений в колхозе имени Октябрь
ской революции, где уже доставлено в 
поле 21641 тонна, в колхозе «Заветы 
Ильича — 12960, в колхозе «Казьмин- 
ский» — 11154 тонны. Слаженно ведут 
эту работу механизаторы Левобереж
ного спецотделения «Сельхозтехника», 
ими вывезено более 41,5 тысячи тонн. 
Всего под урожай 1976 года будет вне
сено 450 тысяч тонн органических удоб
рений.

В настоящее время ведется большая 
работа по задержанию снега на полях. 
Эта работа проведена на площади 5500 
гектаров,

Чтобы во всеоружии встретить и. 
сенне-полевые работы, необходимо сво
евременно и качественно подготовить 
технику. Планы по ремонту тракторов 
и сельхозмашин успешно выполняются. 
Необходимо, чтобы каждый из тех, кто 
имеет отношение к возделыванию рас
тений, умел использовать на практике ос
новные законы земледелия, и прежде 
всего меры по неуклонному повыше
нию плодородия почвы.е С этой целью 
в колхозах и совхозах в зимнее время 
механизаторы изучают, основы земле
делия, а звеньевые механизированных 
звеньев будут повышать свои знания в 
Кочубеевском училище механизации. 
Достижения науки должны на деле, а 
не на словах стать основой
сельского хозяйства в каждом колхозе 
и совхозе, на каждом гектаре 
на сенокосах и пастбищах, будут спо
собствовать успешному выполнению 
планов первого года десятой пятилетки.

Е. ХУДОЙ, 
главный агроном райсельхозуправления.

6500

совхозах 
ведется 

под

на один

Знакомьтесь:

ведения

пашни,

НАДОИ
нового

С первого января на первой молочнотоварной ферме 
«Заветы Ильича» молоко сдается по новому 
причем оценивается оно только первым сор- 
четырнадцать дней первого года десятой пяти
фермы поступило государству 300 центнеров 
Высоких надоев добиваются в эти дни доярки 
Захаровна Тихонова, Нина Ивановна Мари-

—-.О людях труда

механизатор 
Тимофеев

Девятая пятилетка по
зади., У Л4ихаила Степа
новича Тимофеева, 
звеньевого механизиро
ванного звена из пятой 
бригады совхоза «Пра
вокубанский», минувшее 
пятилетие оставило доб
рые воспоминания. 
Каждый рабочий день 
механизатора был за
полнен вдохновенным 
трудом. Те, кто усомнит
ся в точности употреб
ления слова «вдохновен
ный», пусть увидят Ти
мофеева в работе. Лег
кое движение руки — и 
погрузчик оживает. Без 
лишнего движения за
хватывают механические 
вилы массу хорошо 
удобренной земли и тут 
же переносят ее в пар
никовую траншею.

легко дается эта работа. 
Теперь Тимофеев занят 
на засыпке парников.

ГОДА

колхоза 
ГОСТу, 
том, 5а 
летки с 
молока. 
Любовь 
ненко, Мария Афанасьевна Дзюба и Лидия Антоновна 
Танич, В среднем от каждой фуражной коровы ‘ пере
довые доярки получают по 11 килограммов молока 
й день/ \

К. ЛЕСНИН.

Труженики сельского 
хозяйства Ворошилов- 
Градской области забо
тятся об урожае первого 
года десятой пятилетки. 
Идет подкормка озимых 
культур. Земледельцам 
помогает авиация.

НА СНИМКЕ: механи- 
заторы совхозе «Новый 
Айдар» И Богомаз (сле
ва), И. Курбатов и лет
чик В. Шевченко (в 
вентре).

Фото Р. Азриеля. 
(Фотохроника ТАСС).

ИЗДАНО В СТАВРОПОЛЕ
Учитывая высокие 

племенные к продуктив
ные качества овец в 
крае, наличие здесь бла
гоприятных условий для 
их разведения, а также 
необходимость резкого 
увеличения производства 
тонкой шерсти в стра
не, ЦК КПСС и Совет 
Министров СССР 24 
ееатября 1974 года при
вяли постановление «О

мерах ио дальнейшему 
развитию и укреплению 
материально - техниче
ской базы племенного 
овцеводства в Ставро
польском крае».

Выполнение постав
ленной задачи должно 
быть обеспечено за счет 
повышения продуктивно
сти овец на основе ук? 
репления кормовой ба
зы и систематического 
совершенствования пле

менной работы. Каждое 
хозяйство,, имеющее дос
таточно развитое овце
водство независимо от 
того, племенное оно или 
пользовательное, должно 
иметь перспективный 
план работы 'с овцами. 
Планирование племенной 
работы является очень 
важным зоотехническим 
мероприятием, оно обес
печивает более быстрое, 
целенаправленна улуч

ву и немолодому чело
веку. А Михаила Тимо
феевича знали во всей 
республике. Однако это 
не помешало его рабо
те. Наоборот, чувствуя 
ответственность за свое 
доброе имя, . стремился 
доказывать всем, что 
он может работать еще 
лучше, более производи
тельно. И потом, когда 
кукурузовод стал 
щеводом, старание 
работе стало одной 
главных отличительных 
черт Тимофеева-труже
ника.

ово- 
в 

из

Из года в год обра
батываемые им поля 
дают высокие урожаи 
овощей. Только в прош
лом году на них полу
чено с каждого гектара 
около 220 центнеров 
помидоров. Правокубан- 
цы знают, что там, где 
поля были (обработаны 
Тимофеевым, даже руч
ной труд становится ; 
более легким,

Любят следить за ра
ботой Тимофеева рабо
чие хозяйства.. Трудолю
бие механизатора снис
кало ему завидный ав
торитет в коллективе. 
М. С, Тимофееву пору
чают самую сложную 
работу. Летом, напри
мер, он незаменим на 
междурядной обработке 
овощных плантаций. А 
ведь культивация овощ
ных культур — дело не
простое. ’Не каждому

В «Правокубанском» 
Михаил Степанович ра
ботает с 1971 года. А в 
шестидесятых годах его 
имя знали многие куку
рузоводы Татарии. По 
700 центнеров с гектара 
зеленой массы кукурузы 
убирали механизаторы 
из звена Тимофеева в 
те годы. Десять лет ра
ботал Тимофеев в ку
курузоводстве. За это 
время он добился звания 
«Ударник коммунистиче
ского труда», был наг
ражден двумя бронзо
выми (в 1967 и в 1.969 
годах) медалями Выс
тавки достижений на
родного хозяйства 
СССР за получение вы
соких урожаев кукуру
зы, а в год столетия 
со дн I рождения В. Г 
Ленина получил в наг 
раду за добросовестный 
труд Ленинскую юби
лейную медаль.

Однако следить ва 
качеством только своей 
работы звеньевому не
достаточно, ведь он от
ветственен за труд всего 
звена. С членами звена 

. Леонидом Борисовым и
Юрием Андреевичем 
Тимофеевым, однофа
мильцем звеньевого, Ми
хаил Степанович сошел,- 
ся быстро. В каждом из 
них оказалось что-то 
общее. Скорее всего, это 
общее — Негромкая ста
рательность в работе. 
Никто из них не стре
мится казаться лучшим 
в’ работе, хотя каждый 
старается сделать . не 
меньше и не хуже, чем 
товарищи. Когда Миха
ил Степанович был наг
ражден знаком «Победи
тель соцсоревнования 
1973 гоДа», этому радо
вались и они, его това
рищи, как радуется и 
■звеньевой' каждому их 
успеху.

₽:

К молодому кукурузо
воду потянулись за опы
том целые отряды ме
ханизаторов и специа
листов сельского хозяй
ства.

Хорошим примером 
служит своим товари
щам Тимофеев. И в 
этом примере он и тру
долюбивый механизатор, 
и умелый руководитель 
звена, и настоящий ком
мунист, умеющий, если 
тому есть причина, стро
го спросить с товарища.

Даже 
тельная 
иногда

самая незначи- 
слава способна 

вскружить голо- .

г. КОЛЕСНИКОВ,

НА СНИМКЕ: М. С. 
Тимофеев.

/ Фото П, Врязгуна,

Хотя письмо не опубликовано

Рабочие совхоза. «Восход» прислали в 
редакцию письмо, в котором говорилось 
о том, что на первой молочнототоварной 
ферме нет душевой. Это письмо было 
направлено директору совхоза И. М. 
Иваненко. Вот что он ответил редакции:

«Корпуса первой фермы строились в 
80—60 годах, когда по проектной до
кументации душевые не предусматри
вались,

В станице Барсуковской совхоз пост-

шение овцеводства.
Всесоюзный научно- 

исследовательский инс
титут 'овцеводства и ко
зоводства, краевое гос- 
племобъединение соста
вили и издали книгой 
план селекционно-пле
менной работы с овца
ми края на 1975—1980 
годы. Основная цель 
селекционно - племенно
го плана — направить 
усилия многочисленного, 
но распыленного по 
разным хозяйствам боль

роил новую баню со всеми удобства- • 
ми, которая вступит в эксплуатацию 
5—10 февраля 1976 года и будет рабо
тать три дня в неделю.

На • ферме в данный момент нет воз
можности построить душевую, ввиду 
отсутствия котельной, которая бы грела 
воду. В этой пятилетке ( предусматри
вается. строительство нового коровника, 
где по проекту б^дет располагаться 
душевая».

шого коллектива селек
ционеров-овцеводов в 

, одно русло, чтобы сде
лать племенную работу 
более целенаправ
ленной и эффективной.

В плане рассматрива
ются современное каче
ственное состояние овце
водства в крае и пер
спективы его развития, 
дается полная характе
ристика ведущих линий 
в каждой породе овец, 
излагаются методы се-' 
лекционно • племенной

работы с овцами от
дельных пород и веду
щих стад, мероприятия 
по организации прочной 
кормовой базы и другие 
вопросы. Плановые за
дания приводятся в раз
резе районов, племен
ная работа в разрезе по
род и ведущих стад.

План рассчитан на 
зоотехников - селекцио
неров овцеводческих хо
зяйств.

С. МАРИЙСКИЙ.
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В странах социализма

В авангарде социали
стического соревнования 
в честь прошедшего I 
съезда Компартии Кубы 
шел коллектив нового 
Гаванского газового за
вода имени Марио Фор
туни. Производитель
ность труда каждого 
рабочего выросла в 
среднем на 19 процен 
тов. Значительно снижен 
расход топлива на еди
ницу объема производи 
мого газа.

НА СНИМКЕ: пере
довой рабочий завода— 
механик Педро Рамон 
Гомес Сеперо.

Фотохроника ТАСС.

СВИДЕТЕЛЬСТВУЕТ 
ПРЕССА

БОЛЬШОЙ 
МАЛЕНЬКИЙ 
ГОРОД

В нем всего 64 тысячи жителей, од
нако титул «большой маленький город» 
присвоен Грейфсвальду в ГДР чуъь ли 
не' официально. Прежде всего, здесь 
находится один из старейших в респуб 
лике университетов, которому в буду? 
щем году исполнится 520 лет. * Ныне 
здесь обучаются 3200 студентов.

Однако не только учащаяся молодежь 
определяете наши дни облик этого ста
ринного городка на севере республики, 
основанного в 1250 году. При народной 
власти в Грейфсвальде возникли бе 
тонный завод и дорожно-строительный 
комбинат, предприятие техники связи и 
крупная швейная фабрика.

Флагман здешней индустрии, конеч
но же, атомная электростанция имени 
Бруно Лейтнера. Именно этот энерге
тический гигант, конечная мощность 
которого составит 3 миллиона 52р ты
сяч киловатт, полностью решит проб
лему энергоснабжения прибалтийских 
округов в ГДР.

АЭС, расположенную .в 15 километ
рах от Грейфсвальда, на берегу моря, 
здесь называют «стройкой германо-со
ветской дружбы». Станция спроектиро
вана советскими специалистами и строп
ится при непосредственном участии со
ветских инженеров и монтажников.

Стройка дружбы ведется рядом с го
родом, который во время войны уцелел 
благодаря развернувшимся здесь в ап
реле 1945 года событиям. Тогда в 
Грейфсвальде, как и в других герман
ских городах, еще не занятых наступа
ющей советской армией на улицах были

развешаны истерические геббельсовские 
призывы: «либер тот альс рот» («лучше 
быть мертвым, чем красным»). Фашист
ская группировка, запертая в городе, 
уже была готова последовать этому бе
зумному приказу, но в умах отдельных 
людей появилась мысль о спасении 
Грейфсвальда. Это были командующий 
войсками округа Рудольф Петерсхаген 
и несколько офицеров штаба, руководи
тели местной нелегальной группы анти
фашистов, ректор университета профес
сор Карл Энгель и некоторые из его 
коллег.

Именно они послали парламентеров 
в расположение войск Красной Армии, 
которые уже были готовы к атаке. «От 
имени коменданта города и бургомист
ра, — писал в своем донесении гене
рал-лейтенант С. Н. Борщев, принимав
ший парламентеров, — депутация про
сила пощадить город и его население. 
Я ответил, что фашистский вермахт 
творил на мрей родине неслыханные 
преступления, но что советская армия 
даже в условиях этой жестокой войны 
осталась верна принципам гуманизма и 
всегда стремилась предотвратить бес
смысленное разрушение сел и городов, 
в том числе и на вражеской территории». 
Приказ об атаке, которая должна была 
начаться через 45 минут, был отменен, 
советские войска вошли в Грейфсвальд 
без единого выстрела.

За минувшие три десятка лет Грейф
свальд, сохраняя очарование своих ста
ринных улиц и построек, приобрел чер
ты динамичного социалистического го
рода. Здесь реконструируется и рестав
рируется древнее городское ядро. В 
квартирах, расположенных в старых 
домах, создаются современные бытовые 
удобства, бережно восстанавливаются 
памятники архитектуры, а здания, не 
представляющие исторической ценнос
ти, заменяют новыми постройками.

А. ГРИГОРЬЕВ, 
корр. ТАСС.

Берлин.

«Долина счастья» — 
такое название получил 
один из 29 поселков 
строителей самого се
верного в США нефте
провода протяженностью 
1300 километров в шта
те7 Аляска. Здесь, в тун
дре, тысячи людей от
чаянно рассчитывают 
вытащить свой «счаст
ливый билет». Неуве
ренность в* завтрашнем 
дне, нужда и безработи
ца собрали на этой 
стройке 22-тысячную 
армию рабочих из раз
ных штатов США.

«Ковбои из 
Оклахомы в 
лых шляпах 
сых сапогах, 
бородами парни >из Ко
лорадо и Калифорнии, 
напоминающие 
колонистов, еще 
певшие потерять 
бывшие клерки 
точного побережья, 
кого только здесь 
увидишь! Они трудятся, 
не разгибая спины, в те
чение восьми недель, 
причем рабочий день их 
продолжается 12 часов 
в сутки. Затем неделя 
отдыха, й все начинает
ся сначала», — свиде
тельствует недавно по

Техаса и 
широкопо- 

и остроно- 
поросшие'

первых 
не ус- 

лоск 
Вос-с

„Долина счастья11
—для кого?—

западно- 
журнала

«Алиеска», 
подряд на 

нефтепро- 
сил

бывавший в этих местах 
корреспондент 
германского 
«Штерн».

Компания 
захватившая 
строительство
вода, не жалеет 
строителей и не очень-то 
печется о соблюдении 
норм техники безопасно
сти. По свидетельству 
американского журнала 
«Тайм», на строительстве 
уже погибло более 500 
человек.

Но даже тем, кто ради 
работы идет на эти, по
истине каторжные усло
вия труда, найти «сча
стья* или хотя бы Ма
териального благополу
чия в аляскинской тунд
ре не удается. До поло
вины заработной платы 
«съедают» налоги, а 
наплыв людей привел к 
резкому повышению цен 
на жилье и продукты 
питания. Предприимчи
вые дельцы понастроили 
здесь немало полукус
тарных винокур, а один 
делец даже открыл ка
зино с рулеткой. Все это 
также опустошает кар-

маны строителей.
Не сулит счастья эта 

стройка и эскимосам, 
коренным обитателям 
здешних мест. Нефте
провод нарушит мигра
цию северных оленей, 
которые являются одним 
из источников существо
вания этого северного 
народа. Есть также впол
не реальные опасения 
что он превратит в не
проходимое болото зна
чительные участки мерз
лой, покрытой уникаль
ными полярными расте
ниями тундры. В до
вершение всего власти 
переселили всех эскимо- 

зоны строитель- 
теперь им 

начинать 
на новых

сов из 
ства, и 
ходится 
сначала 
тах.

Лишь

при- 
все

мее-

хозяева компа
нии «Алиеска» рассчи
тывают н§ выгоды: под
считано, что после того, 
как нефтепровод будет 
пущен в эксплуатацию, 
их ежедневные барыши 
будут составлять 8 мил
лионов долларов.

Б. ФОМИЧЕВ, 
(ТАСС).

ТЯЖЕЛАЯ СУДЬБА ЖЕНЩИН ЧИЛИ
В связи с международным годом жен

щины английский журнал «Лейбор ман- 
сли» опубликовал статью известной ла
тиноамериканской общественной дея
тельницы Нины Пандо, в которой рас
сказывает о крайне тяжелом положении, 
в которое попали женщйнЫ Чили после 
фашистского переворота в этой стране.

При народном правительстве С. 
Альенде женщина была полноправным 
и свободным членом общества. Прави
тельство разработало тогда программу 
глубоких социальных преобразований, 
предусматривающую, в частности, все
общий доступ женщин к образованию 
и возможность пользоваться медицин
ской помощью. Эта программа предус
матривала также равную зарплату 
для всех трудящихся, ликвидацию дис
криминации по возрасту и полу, пре
доставление всех прав замужним жен
щинам, гарантировала пособия много
детным матерям, предусматривала меры 
в области жилищного строительства и 
квартирной платы.

После прихода к власти фашистов 
осуществление всех этих прогрессив
ных начинаний было приостановлено. 
Теперь в Чили строят не ясли, а тюрь
мы и концентрационные лагеря, где как

лол итических заключены*, без суда к 
следствия, содержат тысячи женщин- 
матерей, жен, вдов и дочерей сторон
ников правительства народного единст
ва. «В фашистских застенках их терро
ризируют и насилуют, — пишет Н. Пан
до. — Вполне обычным делом являют- 

, ся пытки с применением электрического 
тока. Беременных женщин зверски на
бивают. Многих насиловали на глазах 
у их же родственников».

Незавидна судьба и тех, кто находит
ся на свободе. В Чили сегодня очень 
мало семей, которые так или иначе 
не пострадали бы от фашизма. Безра
ботица в 
тов, а в 
жается к

Однако 
ты жизни 
Сегодня они, как и прежде, —- в пер
вых . рядах борцов за свободу и чело
веческие права, 

о

городах достигла* 20 
сельской местности 
30 процентам.

фашистские зверства 
не сломили гордых

процен- 
прибли-

и тяго- 
чилиек.

С. КУЛИК
(ТАСС),

Редактор Г. БАЛМАКОВ.чсср-ссср: по пути сотрудничества
Чехословакия—Советский Союз при

ступили к реализации нового долго
срочного торгово-экономического согла
шения на 1976—1980 годы, подписанного 
недавно в чехословацкой столице. Про
славленный машиностроительный ком
бинат «ЧКД—Прага» отправил совет
ским заказчикам первый тепловоз. За
вершили раньше срока выполнение пре
дыдущего пяти летнего соглашения ком
бинаты «Шкода», «Тесла» и другие 
предприятия социалистической Чехосло
вакии, которые досрочно и на высоком 
уровне изготовляют экспортную про
дукцию по заказам СССР.

Из года в год расширяется чехосло
вацко-советское торгово-экономическое 
сотрудничество. Благодаря нашим рас
тущим связям чехословацкие заводы и 
фабрики имеют возможность выпускать 
продукцию крупными сериями, причем 
им обеспечены заказы на долговремен

Милллионы пар
Миллионы пар начинают свою жизнь 

в мировой столице обуви — чехосло
вацком городе Готвальдове, на комби
нате «Свит», 6 пар обуви в секунду — 

ную перспективу.
Торгово-платежное соглашение на 

1976—19.80 годы создает хорошую базу 
для дальнейшего развития взаимных 
экономических отношений. Товарооборот 
за этот период должен увеличиться на 
40 процентов. Советский Союз, как и 
прежде, будет главным внешнеторговым 
партнером братской Чехословакии.

Характерной особенностью экономи
ческих отношений между нашими стра
нами является тенденция постоянного 
роста машин и промышленного обору
дования во взаимном обмене. За пред
стоящее пятилетие взаимные поставки 
машин и оборудования увеличатся поч
ти в два раза. На чехословацком рын
ке будут широко представлены «Волги». 
«Жигули», «Москвичи», самолеты 
«ЯК-40», электронно-вычислительные 
машины, приборы, станки и другое со
ветское оборудование.

таков темп производства на крупней
шем в мире обувном предприятии. От
сюда в 80 стран Европы, Азии, Амери
ки, Африки, Австралии идет обувь 
на все случаи жизни. 110 миллионов 
пар обуви производят заводы «Свита». 
75 процентов ее идет на экспорт, 33 
процента из них — в Советский Союз.

Социалистическая Чехословакия будет 
и впредь поставлять Советскому Союву 
в значительных количествах прокатное 
и химическое оборудование, станки и 
суда, тепловозы и электровозы, грузовые 
автомобили и телевизионные станции. 
Советские покупатели получат .в боль
ших объемах обувь и другие товары 
народного потребления.

В соответствии с комплексной прог
раммой социалистической экономичес
кой интеграции обе страны осуществля
ют специализацию изделий во всех от
раслях народного хозяйства. Между 
ЧССР и СССР заключены десятки сог
лашений о специализации и коопера
ции производства.

И. МАСЛЕННИКОВ, 
корр. ТАСС.

Прага*

Работа «Свита» — одно из 'ярких сви
детельств крепнущего с каждым годом 
сотрудничества и братских связей 

. между социалистической Чехословаки
ей и Советским Союзом.

Корр. ТАСС.
Прага,

КАРЬЕРУ «ПАВЛОВСКИЙ» 
ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу механик. Ок
лад согласно штатному расписанию.

Карьер находится в 12 километрах в 
сторону хутора Васильевского.

3—3

КОЧУБЕЕВСКОМУ ТРАНСПОРТНОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ 

«ТРАНССЕЛЬХОЗТЕХНИКА»
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ

техслужащая на постоянную работу.
Оклад согласно штатному расписанию.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Станционная, 8, отдел кадров 
(в здании Кочубеевского объединения 
«Сельхозтехника»). 1 3—3

КОЧУБЕЕВСКАЯ 
ИНКУБАТОРНАЯ СТАНЦИЯ 

ПРОДАЕТ
талоны на утят. Выдача утят будет 

производиться с 13 по 18 февраля. По
родная группа Чери-Велли.

2—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ МРСУ 
БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ 

ТРЕБУЮТСЯ 
столяры, электрослесарь, стекольщик. 

Оплата сдельно-премиальная.
Обращаться по адресу: ул. Вольная, 
5—5
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